

Note d'intention du traitement de l'information politique sur Maximum durant la période électorale : Elections du 25 mai 2014.

Au niveau des journaux et de l'hebdo, nous ne laissons plus de temps de parole aux politiciens candidats du 25 février au 25 mai 2014. Sauf cas de force majeure.

Au niveau du dispositif élection sur Maximum, nous allons organiser plusieurs débats en collaboration avec le journal la Meuse.

Du 12 mai au 23 mai nous allons réaliser des débats sous forme de duels.

Du 12 au 15 mai, c'est le fédéral qui sera mis à l'honneur avec des candidats de la Province de Liège qui viendront représenter les 4 grands partis démocratiques francophones.

Le 16 mai ainsi que du 19 au 23 mai, ce seront les scrutins régionaux qui seront mis à l'honneur.

Avec là aussi des invités représentant les différents arrondissements qui sont présents dans la province de Liège. Avec toujours les 4 grand partis démocratiques.

Les débats seront organisés de 19h à 20h : le temps de parole de chaque parti sera comptabilisé et scrupuleusement surveillé afin qu'il soit de parole soit le même pour tous.

Nous donnerons également la parole au PTB qui est fortement représenté en Province de Liège (Liège, Herstal, Seraing...) FDF et Véga à voir selon les listes.

Le dimanche 25 mai les auditeurs de Maximum pourront suivre les résultats à partir de 16h en direct. Avec passage d'invités et de politologues qui viendront commenter les résultats.